

両日とも、心のこもった素晴らしい余興が披露され、宴を盛り上げました



酒を酌み交わし、語り合っ
て楽しいひとときを過ごしました



お祝いの気持ちのこもった余興
にじっくりと見るみなさん



飛び入りで自慢ののどを披露。「何より歌が好きなんですよ…」とにっこり



いつまでもお元気で

平成16年度金婚式並びに敬老会

恒例の「金婚式並びに敬老会」は、10月13日に御来屋・光徳地区、14日に庄内・名和地区と2日間にわたって、保健福祉センターでおこなわれました。今年の敬老会対象者（75歳以上）は1,237人で、出席者は13日が202人、14日が182人（計384人）でした。

会ではまず、今年金婚式を迎えられたご夫妻（13日は10組、14日は9組）に、金婚式賀詞と記念品が贈呈され、出席者一同で祝福しました。13日には、これに代えて、金田寛さん・みちゑさん夫妻が、「戦後の混乱期から手を取り合って頑張ってきました。これからの人生も、2人で手を取り合って生きていきたいと思えます」とお礼の言葉述べられました。山口町長は、祝辞の中で、町

制施行50周年と来年3月の3町合併についてふれ、住みよいまちづくりのために町政への積極的な参加を呼びかけました。また、頻発している高齢者の交通事故や、「オレオレ詐欺」について、十分な注意を呼びかけました。

引き続きおこなわれた祝いの宴では、13日には民踊クラブ、14日には日舞の会のみなさんが華麗な踊りを披露しました。また、民生委員や町議会議員のみなさん、役場福祉保健課職員などが、多くの人が、この日のために練習を重ねた歌や踊りなどを、趣向を凝らした余興を披露し、会をおおいに盛り上げました。また、14日には、余興が終わった後、出席者の中から飛び入りの希望が相次ぎ、「関の五本松」など素晴らしい歌声が会場に響きわたりました。



民生委員のみなさんも、お祝いにハワイアンダンスを披露



お互いの健康と長寿を祝して、乾杯～!!
金婚式の夫妻の感慨はひとしおです



金婚式を迎えた夫妻に町長から賀詞と記念品が贈られました



金婚式該当者を代表して、金田さん夫妻が謝辞を述べました

ともに歩んで50年
金婚式を迎えられたご夫婦

- 鍋倉 久利さん・彷徨子さん(文珠領)
- 小村 鷹男さん・好子さん(東高田)
- 佐谷 勇さん・敦子さん(新高田)
- 西山 茂敏さん・美奈子さん(押平2区)
- 谷口 房次郎さん・春枝さん(押平)
- 岡本 佐市さん・ノブ子さん(上福)
- 中上 和治さん・シゲ子さん(上福)
- 真島 昭博さん・正子さん(梶原)
- 矢口 廣實さん・又子さん(新坪田)
- 富谷 秀男さん・良枝さん(御来屋1区)
- 今出 叶さん・百合子さん(御来屋8区)
- 大森 信治さん・和子さん(御来屋9区)
- 外垣 正明さん・守枝さん(御来屋港区)
- 二宮 忠宏さん・和子さん(下前谷)
- 川崎 昭徳さん・のり子さん(上坪東)
- 鷹見 脩さん・成枝さん(上坪東)
- 吉田 猛さん・幸子さん(上坪西)
- 金田 寛さん・みちゑさん(上坪西)
- 松本 節美さん・英子さん(西坪)